
２０２４・１２月増刊号 園長 寺田 隆一

【見て見て素敵でショー ＆ 保育部発表会】

幼稚部は、11 月 30 日（土）に会津文化センターで
「見て見て素敵でショー」が開催されました。

台本通りに行かないのが、この時期の発表会です。

担任らは、ハラハラしながら見守っていました。先生

方は、それを感じさせないように、臨機応変の声かけ

や動きをしていたことで、演技がスムーズに流れるよ

うに進行していました。素晴らしいと思いました。

保育部は、12 月 14 日（土）にちびっ子広場で「発表会」が開催されました。満１歳児から満３歳
児までの４１名は、日頃の保育場面の出来事を、一つの演目として創り上げたスタイルでした。ちびっ子
広場は、演者と観客の距離が短く、子供たちの表情や仕草も手に取るように観ることができました。

子供たちは、練習という練習はしていません。日頃、お部屋で活動している姿を「ミチル組の舞台」

で表現しています。先生らは、子供たちと一緒に笑顔で演じていた姿が印象的でした。

さて、如何だったでしょうか。お子様は、一人一人が自分の色を見つけて輝いていましたか。子ど

も達が、「達成感。満足感。充実感」などを得ることができたとすれば、大成功の発表会です。

＜園長のちょこっとコラム＞

今回は、昔話の結末について一石を投じてみたいと思います。「桃太郎」「舌切

り雀」「花咲か爺さん」「浦島太郎」「さるかに合戦」「一寸法師」「こぶとり爺さん」

「かちかち山」などは、歌もある日本昔話の代表作です。一度や二度ならず、読

み聞かせをして頂いたことがあると思います。

司会：「では、問題です。（チャラン）舌切り雀の最後は、どのように終わるでしょうか？」

「（ピンポン)はい、行仁さん。どうぞ。」

行仁さん：「おばあさんは、腰を抜かして、目を回してしまいました。」です。

「（ピンポン・ピンポン）正解です？」 「（ブ・ブー）。間違いです？」

お祖父様、お祖母様の年代は、「間違いです」と言うでしょう。理由は、「蛇やらマムシやら、

百足やら出て来て、婆を刺し殺してしまいました。」つまり、６０代以上が聴いた昔話は、随所に

残酷な語りが入っていました。昭和５０年代ごろから少しずつ「絵本も紙芝居も“改変”される」

ようになりました。一昔前、「本当は怖いグリム童話」の本が話題になりましたが、こちらも“改

変”が一般的になった後に出版されています。

昔話の原作は、科学や情報が発達していない時代、人の感情や生き方に大きな影響を与える作品

として受け継がれてきました。一度、原作を読んでみては如何でしょうか。

イラスト参照：いらすとや
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1 月の行事予定 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  アリス組 年少・年中・年長組 

１ 水 完全休園 

2 木          完全休園 

3  金 完全休園 

４ 土 家庭協力日 

5 日  

6 月         １号認定児 冬休み 

7 火           

8 水   

9 木   

10 金 ３学期始業式        午前保育 

11 土   

12 日  

13 月 成人の日 

14 火 だんごさし 英語(中)     チクタク・ティンク 

15 水 体力作り 英語(長)園外保育(中)体力作り(少) 

16 木 英語 園外保育(長) 英語(中) 

17 金  パパママティーチャー（少） 

18 土   

19 日  

20 月 避難訓練 

21 火  英語(中) 

22 水 体力作り 英語(長) 体力作り（少） 

23 木          1 月うまれ誕生会 園外保育(中) 

24 金 1 月うまれ誕生会  

25 土   

26 日   

27 月  

28 火  引き継ぎ式  英語(中) 

29 水 体力作り 英語(長) 体力作り(少) 

30 木 英語 英語（少） 

３１ 金  園外保育（少） 

【１月の子育て支援事業】 

☆ティンクルーム 

チクタクキッズのご案内☆ 
（対象年齢：1 歳半～就学前） 

 

☆１４日(火)「だんごさしをしよう」 

 

※今月は、火曜日の開催となります。 

 
※ホームページよりご予約をお願い致します。 

 

１月の目標 
〇お正月の風習に触れながら、文字や数に興味を持つ。 

  ○戸外で雪遊びなどをして体を動かす。 

学年の目標 
年 長：共通の目的に向かって友だちと相談したり、役割を分担したりしながら活動を 

進めていく。  

年 中：自分のしたいことにじっくり取り組み充実感を味わう。  

年 少：友だちとイメージを伝えあい、表現する楽しさを知る。  

アリス：満３歳児→冬の自然に触れ、冬の遊びを楽しむ。 

満２歳児→保育者や友だちと関わることを楽しむ。 

満１歳児→戸外や室内で体を動かして元気に遊ぶ。 

〈特記事項〉 
●９日(木)までは、食数把握のために以前アン

ケートで登園の有無を確認させて頂いてお

ります。 

 

●１０日（水）は、３学期始業式です。 

１号認定児は、午前保育となります。 

 

●１４日(火)のだんごさしは、五穀豊穣を願っ

て行う伝統行事です。 

 

●１７日（金）は、年少パパママティーチャーと 

なり、希望の方のみの参加となります。お手

紙が配付されます。参加希望される方は、お

申込みをお願い致します。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お餅つきを行ったり、大掃除を行ったりして、今年１年の締めくくりとなりました。 

  

焼き芋 もぐもぐ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まっしろなふわふわ（餅つき）（１２月１７日） 

 

秋に年長さんが掘ってくれていたさつまいもを使って、園長

先生の【食べたい子！集まれ～！焼き芋やさん】が開催され

ました。早い時間に登園してきていた子ども達が、園長先生

の手伝いをしてさつまいもを洗ったり、アルミホイルに包ん

だりする下準備を行ってくれました。焼いていると、匂いに

誘われた子ども達が、順番に頂きにきました。♪やきいも 

やきいも おなかがぐ～♪♪ほかほか ほかほか あちちの

ち～♪と歌を歌いながら焼けるのを待ったり、美味しそうに

食べる姿がとっても微笑ましかったです。寒い日に暖かい焼

き芋は、とっても美味しかったようです。 

 蒸かしたもち米を

味見をしたよ。「もち

もちしておいし～」

「ふっくら！」 

 総務部・厚生部・

親父部の保護者さん

がお手伝いをしてく

ださいました。 

 当日の年長組リーダー

が代表で鏡餅を作ってく

れました。各クラスに飾

ってあります。 

 年長さんは、大

きな杵で、他の学

年は、千本杵でつ

きました。 

♪ぺったんこ それ ぺったんこ おもちをつきましょ ぺったんこ♪

と餅つきの前から各クラスから楽しそうな歌声が響き、当日を楽しみにし

ていた子ども達。力持ちのお父さん方がついてくれたお餅の仕上げとして

全員の子ども達が餅つきを行いました。ついているといい匂いが沢山して

きて、「早く食べたーい！」と食べることも楽しみにしていました。お餅

つきはお正月を迎えるための大事な準備の一つということも知りました。 



 
【冬休み期間】 
☆１号認定の方……１２月２１日（土）～１月９日（木）までは、お休みです。 

☆２・３号認定の方……１２月３０日(月)～１月３日(金)までは、完全休園となります。 

12 月２８日(土)、1 月 4 日(土)は、家庭協力日となります。各家庭での保育協力をお願 

いしています。難しい場合は、事前に申し込みをされた方が保育対象となります。 

 

※休園日以外にお休みされる際は、必ずコドモンメールで連絡をお願いします。事前アンケートで欠席と申請し 

てある日は、連絡不要です。 

※始業式は、1 月 10 日(金)で午前保育となります。お間違えの無いようお願いします。１号、新２号認定の方で

預かりを希望される方は、事前に申し込みの上、お弁当(給食は事前申請)を持参してください。 

 

※冬休み期間に事故や何かありましたら、園に連絡をください。(32‐６３８６)園に連絡がつかない

場合は、コドモンにて連絡をください。内容を確認して、必要に応じて折り返し連絡をします。 
 

【休み中の生活】 
☆生活のリズムをくずさないようにしましょう。 

① 起床時間を守りましょう。（平常と同じ時刻で起きましょう。） 

② 就寝時間を守りましょう。（遅くともＰＭ９：００には、寝るようにしましょう。） 

③ ３度の食事をしっかりとりましょう。（３０回噛みをがんばってみましょう。） 

☆お正月の挨拶を、元気に交わしましょう。 

 

【事故防止】 
☆子どもの事故は、大人のちょっとした油断から起こることが多いようです。特に交通事故には、充分に気を配

って下さい。 

① 知らない人に声をかけられても、絶対についていかないように約束しましょう。 

② 子どもから、目を離さないようにしましょう。 

③ 雪やつららを口に入れないように、雪遊びをしましょう。 

 

【やってみよう・ためしてみよう】 
☆アリスルーム☆ 

① 絵画の表紙を親子で作りましょう。（作り方は別紙をご覧下さい。） 

② 家族の人たちと、たくさんスキンシップをとって遊びましょう。 

☆年少組☆ 
① 絵画の表紙を親子で作りましょう。作り方は別紙をご覧下さい。） 

② 上着のファスナーを自分でしめましょう。 

③ 鼻をかむ練習をしてみましょう。 

④ 雪遊びを楽しみましょう。 

☆年中組☆ 
① 絵画の表紙を親子で作りましょう。 （作り方は別紙をご覧下さい。） 

②  絵本を家族人たちと読んだり、時計を見ながら寝る時間を決めてみましょう。 

(数字や文字に親しみましょう。) 

③ 食事のマナーについて、家族の人たちと一緒に確認しましょう。３３ 

（姿勢・茶碗や、お箸の持ち方など） 

☆年長組☆ 
① 絵画の表紙を親子で作りましょう。（作り方は別紙をご覧下さい。） 

② 自分の名前を鉛筆で丁寧に書けるようにしましょう。 

③ 身の回りのことは、自分でやりましょう。(幼稚園の準備、着替えを出すなど) 

④ 簡単な絵本を一人で読んでみましょう。 

冬休みのしおり 



２０２４年度 みてみて素敵でショー アンケート結果 

【回答：８６名中 ６１名回答（回答率：７０％）】 

※記述式のアンケートは抜粋して掲載させて頂きますことをご了承ください。 

 

１ 文化センターでの発表会はいかがだったでしょうか？ 

  ●良かった・・・５９名              ●まあまあ良かった・・・２名 

  ●どちらかといえば悪かった・・・０名       ●悪かった・・・０名 

 

 

２ 開催日はいつがよろしいですか？ 

  ●平日・・・８名 

  ●土曜日・・・５３名 

  ●日曜日・・・０名 

 

 

３ 座席はいかがでしたか？ 

  ●良かった・・・４７名              ●まあまあ良かった・・・１０名 

  ●どちらかといえば悪かった・・・４名       ●悪かった・・・０名 

 

 

４ 学年ごとのねらいや成長を感じることができましたか？ 

  ●感じることができた・・・５８名               

  ●まあまあ感じることができた・・・０名 

  ●あまり感じることができなかった・・・０名        

 

 

５ 駐車場での不便はありましたか？あった場合はご記入下さい。（原文掲載） 

・園長先生と安西さんが来る前に、競技場内のトラックに入る車の通路上に駐車する年配の方がいて後続

車が詰まった時間帯がありました。通路という事を伝えて車を移動して頂きましたが、中途半端な所に駐

車されていた。駐車場を開ける時間を連絡した上でその時間帯から整理に入った方が混雑は防げると思い

ました。また、保護者から祖父母の代への周知もお願いする必要があると思いました。 

・朝の段階で駐車場の侵入防止の柵が置いたままで何台か入れずに並んでいました。できましたら来年は

開けておくか、最初に来た人は開けて良い旨のアナウンスを事前にいただければ幸いです。 

→駐車場については、誘導する人員のもと駐車をして頂きたいと思います。来年度は、座席も指定席にして

いるため、駐車場が解放される時間帯をしっかりと示し、その時間から来ていただくように呼び掛けてい

きたいと思います。 

・雨だったので、水たまりが多くて歩きにくかったです。 

→同様に、ぬかるみが酷かった、水はけが悪かった等の意見は数件あがっていました。駐車場については、

同日に鶴ヶ城体育館を使用する団体がいなければ、体育館のコンクリートの駐車場を使用することは可能

になります。現状は、旧陸上競技場の駐車場が第一となる確率が高いです。天候が悪い日は、駐車場のコン

ディションが悪いことを周知してお知らせしていきたいと思います。 

・止められないということがなかったので良かったです。 

・朝は園長先生、帰りは安西さん、誘導ありがとうございました。雨でぐっしょりになってしまいました

が、駐車場を確保していただき助かりました。 

 

６ ご意見・ご感想のご記入をお願いします。（原文掲載） 

・園全体で発表会を催して頂ける良さを感じました。園長先生のお話にもありましたが、学年が上がるにつ

れてできることが増えていっている姿に感動しました。自分の子供だけでなく別な学年の発表でも感極ま

るものがありました。 

準備含め先生方の苦労も大変だと思いますが、来年の発表会も楽しみにしています。ありがとうございま

した。 



・広いステージで一生懸命頑張ってる姿をみれてよかったです。成長を感じました。 

・今年も子ども達の成長が見られる素敵な時間でした。 

我が子はもちろんのこと、他のクラスや学年でも、笑ったり感激したりととても見応えのある発表会に仕

上がっていたと思います。先生方も毎日の指導や製作等の準備お疲れ様でした。また 1 年後どのように成

長しているのか、とても楽しみです。 

・子ども達の演技中に大人の立ち歩きや移動が多く、とても気になりました。（小さなお子さんがいたり体

調不良だったりとやむを得ない場合は仕方ないと思います。）園児も一人一人が一生懸命発表をしているの

で、園の発表会だから良いというのではなく、基本的な観劇マナーを保護者も気をつけるべきではと思い

ました。 

・子どもの成長がとても感じられ感動しました。演目中や演目事の合間に席を立って出ていく人がとても

目立って気になりました。小さな子が泣く事も仕方のない事なのは理解できるのですがその時はやはり外

に出る等の対応してほしいです。土曜日の開催はいいのですが、色々な事を考えると平日でも仕方ないの

かなと思ってしまいました。 

子ども達の成長を楽しみにして見にきているので保護者もしっかりとマナーを守って観るべきかと。 

→見ている方のマナーの悪さを指摘する同様の意見が他にも数件あがってきています。同じ空間で見てい

る方が気分を害するような振る舞いは控えて頂きたいと思います。大人ですので、一人ひとりが自覚を持

ち対応して頂きたいと思います。 

・全学年それぞれの一生懸命な姿、緊張していたり泣いてしまう姿もありましたがそれも含めて成長した

姿が見る事ができ微笑ましかったです。そして年長さんの白虎隊の真剣な姿に感動しました。またオペレ

ッタの内容も年長さんのこれまでの集大成でクスッと笑えるシーンがあったり、みんな元気いっぱいで可

愛くてとても良かったです。最後の方の「間違ってもいいんだよ〜友達大好き！」の素敵な言葉を忘れない

で小学生になっても頑張って欲しいなと思いました。先生方ありがとうございました。 

・昨年度も意見を出しましたが、ご自身のお子さんの学年以外の時でもビデオ撮影コーナーに三脚を置い

たまま(ビデオの電源オフ)の保護者さんがいるのが気になりました。発表時間の学年の保護者さんが場所取

りの三脚があるため撮れない方もいらっしゃったので、撮らない時は三脚を持ってて頂く等検討が必要か

と思います。また通路にもなっていて薄暗いので、足を引っ掛けて転倒等の危険もあるのかなと思います。 

→現状、会場を整理付けしていく職員の対応は難しいです。園の行事ですので、それぞれが思いやりの気持

ちを持って対応して頂けると有難いです。 

・全学年ごとの成長を感じる事ができました。先生方の子供達をサポートする細かな気配りも要所に見ら

れ、子供達も伸び伸びと発表できてました。年長のオペレッタでは、運動会のその後の様子という題材がと

ても良く、内容も１年の振り返りや仲間の大切さ、これから小学生になるという意志表示等凝縮されてお

り感動して涙が出ました。素敵な発表会をありがとうございました。 

・開催日については、幼稚園の都合や文化センターを取れる取れないもあると思うので、特に気にしなくて

も良いと思います。子供達の頑張りが見れれば、それだけで十分です。今回も楽しませて頂きました、あり

がとうございました。 

・学年ごとの成長を感じられました。子供たち頑張りましたね！とても感動しました。劇では、お友達と楽

しくダンスを踊っていたのがとても可愛くて、見ているこちらも、嬉しい気持ちになりました。合奏も、上

手にタンブリンをたたいていましたし、学年の一体感を感じる事ができました。ドラえもんは、いつも家で

見ているので曲に馴染みがあり、良かったと思います。 

・遊戯は元気よく上手に出来ていて、すごく可愛かったです！演奏は真剣な顔で一生懸命さが伝わって来

ました。先生方は大変だったろうと思います。とても素敵でした！ありがとうございました。来年もまた成

長した子達のショーを見るのが楽しみです！ 

・可愛いくて面白くて感心して感動してそれぞれの良さが見れて良かったです 

・どの学年も本当にステキでした！特に年長さんの創作劇は感動でした！園で生活してきた日々の集大成

が詰まった内容と友達とたくさん悩んだからこそ出てきたセリフ。本当にステキでした！先生方がたくさ

ん子ども達の為に悩んでくれた事。感謝しかありません。男白虎隊も一つひとつ丁寧に指導して頂いた事

がわかる演舞で、涙涙でした！ありがとうございました！ 

・短い練習の中、ここまでできるようになるのか…と感動しました。親の想像をはるかに越える子どもなり

の表現に心が動きました。のびのびと園で想像力が育まれているのがわかりました。大勢の大人の前で発

表するのは初めてのことで緊張もあったと思いますが、臨機応変に対応してくださった先生方にも感謝で

す。ありがとうございました。 

演奏にナレーションに舞台の準備にと次から次へ舞台が変わる様子を見て先生方の連携や工夫にも感動し

ております。 



・絵本の通り劇をするだけでなく、子ども達の意見がたくさん盛り込まれたオリジナルストーリーがとて

も素敵でした。いつのまにか、セリフも振り付けも、合奏もできるようになり、感動でした。子ども達の可

能性をこんなにも引き伸ばしてくださる園と先生方に感謝しかありません。今年もとても素晴らしいショ

ーをありがとうございました。 

・下の子がいるとゆっくりと落ち着いて見る事ができないですし、他の御家族にもご迷惑かけてしまうの

で、運動会みたいに平日に開催するかアリスと合同にして欲しいです。 

・それぞれの学年、それぞれのクラスのカラーがとてもよく出ていて、こどもたちが生き生きと発表してい

る姿、とても感動しました。ありがとうございました。 

・どの学年でも “みんなちがってみんないい“ そう感じた発表会でした。心配もありましたが、当日は

個性を出しつつ（笑）舞台に立つ我が子を見れた事、嬉しさでいっぱいです。ここまで仕上げてくださった

先生方に感謝です‼ありがとうございました‼年少さん、3.4 才であんな大舞台に立つ事自体が素晴らし

い！とっても可愛かったです。年中さん、堂々と得意な事を披露していて素敵でした。年長さん、流石でし

た。運動会からつながるエピソード、とても面白かったです。我が子だけでなく、全園児さんに癒され感動

しました。本当にありがとうございました。コロナ前に行っていた、最後全園児での園歌をうたうフィナー

レが無くなってしまったのは少し寂しいです。園歌を聞く機会があまりないので是非再開してもらえたら

嬉しいです。 

→全学年でのフィナーレをコロナ前に行なっていた時は、年長組はオペレッタの発表直後の出番の為、急

いで着替えなくてはいけない、年少・年中組も疲れが出てくるころに再度ステージに立たなくてはいけな

いなどの悩みを持ちながらも行っていました。コロナ過で密になるため、そこのプログラムを削除して行

ったところ、子ども達にとっての負担軽減に繋がっていることを実感しています。 

・どの学年も子ども達が一生懸命行っていて素敵でした。その中でも年長組のオペレッタに感動しました。

ストーリーが今年の行事に繋がっていて、すごいなーと思ったり、子ども達が堂々と行っていてさすが年

長さん！と感じました。先生方、当日まで準備にご指導に本当にありがとうございました。 

・子ども達の成長を 1 番感じることのできる発表会で、とても感動し刺激を受けました。どの学年も一生

懸命に取り組む姿は見ていて涙が出ました。年長さんは運動会の続きのストーリーになっており、見てい

てとても楽しかったです。よくあそこまで内容を作り上げたなぁと関心してしまいました。毎年白虎隊は

涙なしには観れず、ご指導して頂いた先生方にも感謝の気持ちでいっぱいです。たくさんの感動をありが

とうございました！ 

・理事長先生から新園舎の説明もあり、ありがたい機会でした。この園舎で卒園できるのがありがたいで

す。行事が終わるたびにこの幼稚園で本当によかったと思っています。先生方の出入りもあったり、新しい

園舎になりますが、東行仁にしかない良さを大切に残していただきながら、さらにさらに進化し発展して

いただきたいと発表会を見て改めて感じました。先生方の日々のご苦労やご指導ありがとうございました。 

・一生懸命な姿を見れて有意義な発表会になったと思います。先生達の支えが子ども達の成長に繋がって

いることを再認識することができた 1 日となりました。今年で最後の発表会が無事に終われたことに感謝

いたします。ありがとうございました。 

・みなさん、とても一生懸命に取り組んでおり、各学年の子達の成長を感じることができました。特に年長

さんのオペレッタはとても感動的でした。来年、自分の子も同じようにできたらと考えると、今から楽しみ

です。 

日々、試行錯誤しながら当日を迎えたため、総合的なご意見やご感想には、素敵な

コメントが沢山あり、職員一同嬉しく思います。子ども達は、大きな舞台と沢山のお

客さんにドキドキする気持ち、嬉しい気持ち、泣きたくなる気持ちなど様々な感情を

抱えてステージに立っていたかと思います。しかし、クラスや学年で取り組み、作り

上げてきたことを発表することができて満足感や自信を持つことができたことの方

が大きいと思います。大きな拍手と励ましをありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ほけんだより
2024年1２月末日 

学校法人 白梅 

認定こども園 子どもの森 

 

今年もカレンダーも最後の１枚になりました。子供たちの大好きなクリスマスとお正月がやって 

きます。今年は最長で9日連休と長期のお休みになります。日頃忙しいパパ・ママも少しゆっくり 

出来る事と思います。この機会に子どもたちと思いっきりリフレッシュして下さい。 

年末年始の急病は？ 

年末年始はほとんどの病院が休診 
となります。子どもは、急な発熱を
したり、けがや暖房器具でのやけ
ど・おもちやおもちゃの誤飲をして
しまったりしやすいので、事前にか
かりつけの病院・その他近くの救急
病院の診療時間と休診日・休日診療
病院を確認しておきましょう。 
また、帰省先の救急病院の情報も 
把握しておくことが大切です。 

お祝いごとや、親せきが集まったりと生活リズムが 

乱れやすくなる時期です。夜更かし・朝寝坊になら 

ないよう、夜は寝不足にならないよう、心がけましょ

う。長期間の休み明けの登園は、子どもたちの情緒が

不安定になり、ストレスがかかります。登園予定日の

２日前まえまでには、体内時計を戻しておいてあまげ

しょう。 

冬は乾燥しているので加湿に心掛けましょう。 

ウイルスは乾燥が大好きです。湿度６０％～ 

７０％に保つよう心掛け、楽しい冬休みに 

しましょう。ただ加湿しし過ぎると今度は 

細菌が増えてしまいます。アレルギー 

症状の悪化や溶連菌感染症に繋がって 

しまうので注意が必要です。 

冬休みの 

注意点 

 秋から冬はRSウイルス感染症が流行しやすい季節です。RSウイルスは、身近なウイルスで、免疫のある

大人にはごく軽い風邪ですが、初めてかかる子ども、特に6か月未満の赤ちゃんでは症状が重くなります。

家族全員で予防しましょう。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 何科を受診する？ 

かぜを引く 小児科 

 

聞こえにくい 耳鼻咽喉科 

熱が高い 小児科 くしゃみ、鼻水 耳鼻咽喉科、小児科 

脱水症状 小児科 嗅覚低下 耳鼻咽喉科 

だるい 小児科 しびれる 
小児科 

整形外科、神経内科 

気分が悪い 小児科 腰が痛い 整形外科、小児科 

下痢 小児科 ひざが痛い 整形外科 

咳 小児科 関節痛 整形外科、小児科 

発疹 小児科、皮膚科 手足に力が入らない 小児科、整形外科 

かゆい 皮膚科、小児科 手足が冷える 小児科 

水ぶくれ 皮膚科、小児科 けいれん 小児科 

外傷 外科 歯が痛い 歯科、口腔外科 

出血 外科 口内炎、舌痛 歯科、口腔外科、皮膚科 

顔面の縫合を 

必要とする傷 

外科、整形外科 

 

喉がかれる 耳鼻咽喉科 

味覚の変化 耳鼻咽喉科、小児科 
骨折 外科、整形外科 

話しにくい 

 

神経内科、脳神経外科、 

小児科 ねんざ 外科、整形外科 

脱臼 外科、整形外科 飲み込みにくい 

 

消化器内科、小児科 

耳鼻咽喉科 
かまれた 小児科、外科 

異物を飲み込んだ 小児科、消化器内科 
ハチ、毛虫に刺された 小児科 

胸が痛い 循環器科、小児科 
やけど 外科、皮膚科、小児科 

不整脈 小児科 
おぼれた 小児科 

吐き気、嘔吐 小児科 
頭が痛い 

 

小児科 

神経内科、脳外科、 お腹が痛い 小児科 

頭を打った 脳外科、小児科 便秘 小児科 

急な発熱や事故…。思いもよらない急な症状に慌ててしまいがちとなり

ますが、そんな時はまず何科を受診すべきか冷静に判断しましょう。 

また、救急車を呼ぶ時は到着までの対処法を救急隊員に聞きましょう。 



 

寒さが厳しくなり暖房器具が大活躍する時期になりました。年末年始と来客が多く目がとどかなかったり、 

お出かけ先に暖房器具周りの補助具がなかったりとやけどのリスクが高くなる時期でもあります。 

楽しい冬休みを過ごせるよう気を付けましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

 園だより１１月号で学校法人白梅がくるみん認定を受けたことをお知らせしまし

た。そして１２月５日に【くるみん認定交付式】が行われました。学校法人白梅を代

表して、理事長先生と子どもの森の副園長先生が交付式に参加してきました。認定

証書を頂いたことで、学校法人としての取り組みが認められたことを実感するとと

もに、これからもよりよい職場環境作りに努めていきたいと思います。そして、子ど

も達へのより良い保育環境の提供に繋げていきたいと思います。 

 INFORMATION  

★１２月２１日（土）～１月９日（木）まで冬休みとなります。１号認定は、冬休み期間は、

お休みとなります。ケガや事故に十分に気をつけて楽しい時間をお過ごしください。２・３号

認定は、１２月２８日（土）～１月５日（日）の家庭協力日・完全休園期間以外は、保育日の

ため登園可能です。事前に食数アンケートを取らせて頂きましたので、登園日の確認をお願い

いします。 

★冬休み期間中にケガや事故にあった場合は、必ず園に連絡をお願い致します。連絡方法は、

【冬休みのしおり】のページをご覧ください。 

★１月１０日（金）は会津若松市の恒例の初市【十日市】が行われます。東行仁幼稚園では、

毎年親父部の方が十日市に焼き鳥屋さんを出店しています。今年度も出店をするため準備を進

めています。価格など詳しいことはチラシが出来上がり次第コドモンにて配信させていただき

ます。始業式の為、午前保育でもあります。ぜひ、お出かけの予定に加えて頂ければ幸いです。 

編集後記 

 １年ってあっという間だな。。。と１２月になると毎年思っているような気がします。きっと同じ思いの保護

者さんも多いかと思います。皆さんは、今年はどんな１年でしたか？やり残し等があれば、残りわずかではあ

りますが、計画的に進めていきたいところではありますよね。 

 こども園も２学期が１番長い学期となります。１学期に緊張していたつぼみの気持ちが、２学期は、日々の

友達との関わりやクラス・学年の活動を通して沢山の実をつけていきます。保護者の方にとっても、参観や行

事等で子ども達の姿を見る機会も多く、成長を感じて頂ける機会も多かったことと思います。そして年明けか

らは、それぞれの学年が、その学年ごとの締めの学期となります。どんな３学期になるか楽しみに冬休みを過

ごしていきたいと思います。☆シュガー☆ 






